

いちごう てら すひかり これすなわち
一陽を照らす光、此れ即ち、
 こくほう
国宝なり。
陽光園

先人達が、館邑会の始
 まりの施設として、どれ
 ほどの熱き想いを持つ
 て、「陽光園」と名付け
 たのか想像をめぐらす
 ことができます。

新時代の令和になっ
 ての、「陽光園」は、陽
 の光の如く輝く施設は
 素より、主役である、利
 用者さん（60名）の、
 1人1人が陽の光のよ
 うに輝てる人たちが集
 り、社会生活を送って
 いる場所といえます。

利用者さんたちが、光
 輝いている、日中活動は
 大きく分けて、社会貢献
 活動、経済活動、創作活
 動、園外活動、余暇活動、
 そして、グッドスマイル
 活動があります。

社会貢献は、ペットボ
 トルリサイクル、園内の
 掃除、昼食時の配膳、草
 木の水やり等々、枚挙に
 いとまがありません。

経済活動（業務提携し
 工賃を頂いています）と
 して、枕カバー伸ばし、
 段ボール組み立て、プラ
 スチック分別作業、明和
 町公共施設（明和社協・
 めいちやんち・ぼふら・
 すすかけ）へのパンの配
 達、館林市、邑楽町、太
 田市の保育園へクッキ
 ー配達を行っています。



創作活動では、陶芸や
 絵画、木工、編み物、折
 り紙等を行っており、個
 展や作品展では多くの
 ファンを魅了していま
 す。邑多福まつり等での
 陶芸販売では、リピータ
 も多く、人気となってい
 ます。園でも販売できま
 すので、気になる人は是
 非、陽光園まで！



園外活動や余暇活動
 では、みんなで仲良くバ
 スやバンに乗って、公園
 やショッピングモール、
 公共施設、ふらつくやか
 らふる、軽登山ができる
 場所等、色々な所に出か
 け、体を動かししたり、地
 域の人たちと交流をし

たりしています。
 食事会やお楽しみ会、
 GOODJOBに出掛
 け、かき氷を通して交流
 したりしています。園で
 ゆっくり過ごしたり、読
 書や治具等を行って過
 ごしたりもしています。



最後のスマイル活動
 は、プライスレスの満面
 の笑顔で周りの人たち
 を和ませてくれ、みんな
 を癒してくれます。

性別も性格も年齢も
 障害特性も十人十色で
 すが、一個人として、社
 会人として今日よりも
 明日と、より良くなるう
 と前向きに取り組む、生
 活し、活動しています。
 そんな、十人十色の利
 用者さんたちは、職員に

最先端の支援の在り方
 を考えさせてくれ、教え
 てくれ、導く相乗効果も
 与えてられています。

個々のニーズや生き
 方は千差万別で、誰もが
 幸せを感じられ、日常生
 活、社会生活が送れる場
 所が陽光園ですが、社会
 経済、職員、利用者同士
 を照らしてくれている
 のも、利用者さんたちで
 す。

太陽の光のように輝
 いている利用者さんた
 ちの集まりだから、陽光
 園。此れ即ち国宝なり。
 今日も明日も、10年
 後も、30年後も輝き続
 ける陽光園でありたい
 と思います。



生活支援員
 勤続3年 村岡寛之